



ASF encuentra daño patrimonial en Tren Maya



La Auditoría Superior de la Federación que depende de la Cámara de Diputados, identificó un presunto desfalco en la construcción del Tren Maya por una cantidad de 443.5 millones de pesos.

Ayer durante el Tercer Informe de la Fiscalización de la Cuenta Pública se dieron a conocer los resultados de seis auditorías realizadas al Fondo Nacional de Fomento al Turismo, los resultados tienen que ver con costos mal calculados en material de construcción, así como pagos en exceso y contratación irregular de personal.